LE NOUVION-EN-THIÉRACHE

L'hospitalisation à domicile, c'est possible

Une journée portes ouvertes a permis de faire le point sur ce service censé donner plus d'autonomie aux patients.

Le Centre hospitalier du Nouvion propose un service de soins à domicile, apportant un soutien aux professions libérales, sur un secteur qui couvre le Nouvion, mais encore Wassigny, la Capelle, Hirson et même Aubenton. Il est à destination des personnes ayant besoin de soins, quel que soit leur âge et leur pathologie, dès lors que ceux-ci sont compatibles avec le domicile et justifient la prise en charge par le service avec l'accord du corps hospitalier et (ou) libéral.

Jeudi, c'était portes ouvertes toute la journée dans ce service et une quarantaine de personnes intéressées et des élus ont franchi la porte, accueillis très aimablement par le personnel qui a répondu à toutes les questions en donnant de précises explications.

Une équipe parée à toute éventualité

Le Docteur Simon, responsable du service, était entouré des infirmières, Mmes Watteau, Bocquillon et Mercier, de la direction représentée par M. Bertoni et son adjointe déléguée Mme Meyza ainsi que l'ensemble de l'équipe pluridisciplinaire, s'adaptant au cas par cas. Le service nouvionnais offre aujourd'hui quinze places dans le



Une équipe soudée, attentive et compétente conduite par le Dr Simon.

but d'éviter une hospitalisation, pour écourter un séjour hospitalier, assurer des soins dans l'environnement familial et pour répondre au besoin de réduction des dépenses de santé.

Les astreintes sont assurées 24 heures sur 24. Le service ne fonctionne qu'avec la décision de prise en charge en commun par le me-

decin traitant, le patient et ou son entourage proche.

Enfin, il convient d'ajouter que le H.A.D assure les soins, et ajoute un confort psychologique et physique au domicile.

Contacts et renseignements : had@ch-lenouvion.fr, téléphone 03 23 97 56 03 ou 03 23 97 56 34.